



2ª Sesión de la Reunión Preparatoria de la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones 2019 (CMR-19) de la UIT

El Instituto participó como relator del Capítulo 2 “Aplicaciones de banda ancha en el servicio móvil” del Informe para la CMR-19, con el objeto de generar la versión final del Informe de dicha reunión. Durante el desarrollo de ésta, también se dio seguimiento a la permanencia de la postura regional interamericana y a las contribuciones de los miembros de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL). La reunión se llevó a cabo en Ginebra, Suiza, del 18 al 28 de febrero.